

GUTEX Impuls.

Aktuelle News zu Holzfaserdämmstoffen und darüberhinaus



Mit GUTEX Impuls., dem neuen Unternehmens-Newsletter, blickt der Holzfaserdämmstoff-Spezialist über den Tellerrand hinaus. Das Unternehmen berichtet über aktuelle Themen aus Recht, Politik, Verband, Innung, Studien und vieles mehr. GUTEX klärt auf, teilt Fachwissen und bietet Lösungsansätze, denn: GUTEX versteht sich als zuverlässiger und fairer Partner von Handel und Handwerk, Architekten und Planer.

Im ersten Newsletter informiert GUTEX Impuls. über die Reform des Werk- und Bauvertragsrechts und deren Konsequenzen für die Lieferkette Lieferant – Handel – Verarbeiter – Endkunde. Mit Wirkung zum 1. Januar 2018 hat der deutsche Bundestag eine umfassende Reform des Werk- und Bauvertragsrechts verabschiedet. Kernstück der Reform sind Änderungen in der kaufrechtlichen Mängelhaftung. Vorsicht ist geboten bei der Behelfsdeckung nach ZVDH-Regelwerk. Mehr Infos: [GUTEX Impuls 1-2018](#)

GUTEX Impuls. erscheint alle 2 Monate und kann [hier abonniert](#) werden.

GUTEX gilt als Pionier der ökologischen Dämmung in Europa. Das Familienunternehmen mit Sitz in der Nähe des Dreiländerecks Deutschland, Schweiz, Frankreich begann vor mehr als 85 Jahren mit der Produktion von Dämmstoffen aus Holz, das aus dem nahe gelegenen Schwarzwald und der Schweiz stammt. Während sich an der Herkunft des Rohstoffes nichts geändert hat, werden die Produkte laufend bauphysikalisch und verarbeitungstechnisch optimiert. GUTEX bietet heute ausgereifte Dämm Lösungen für sämtliche Gebäudebereiche.

Sie überzeugen durch nachhaltige Qualität, gesundes Raumklima und energetische Effizienz. Das bestätigen auch das anerkannte Wohngesundheits-Gütesiegel natureplus, die EMAS-Zertifizierung für vorbildliches Umweltmanagement sowie die Nachhaltigkeitszertifikate FSC® und PEFC.

Weitere Informationen zum Unternehmen und zu den Produkten finden sich im Internet: www.gutex.de